

チーム・ケネディからのメール概要 (35)

5月3日その1 私がガバナンスの本質を転換するチャンスがある

今、私たちは、今後何世代にもわたって国を形作るかもしれない途方もない難題に直面しています。私たちが必要とする解決策は現状では見つけることができません。ただ決意を持って一歩前に踏み出すことが、私たちの唯一の選択肢なのです。しかし、その前に、私とともにこの戦いに参加してくださるようお願いする必要があります。私たちのキャンペーンは、皆様一人一人の100%参加なしには成り立ちません！そして、私たちが勝たなければならない3つの理由がここに 있습니다：

1. バイデン大統領もトランプ大統領も、私たちの国の根幹を脅かす債務危機を乗り切ることにはできないと思います。
2. 彼らの戦略は、絶え間なく続く対外紛争に立ち向かうには不十分です。どちらも、永遠に続く戦争の絶え間ない連鎖を止める兆しはありません。
3. また、軍産複合体がCIAを掌握し、ビッグ・ファーマがNIH、CDC、FDAに影響を及ぼし、農務省がビッグ・アグの支配下にあるなど、重要な機関を企業が掌握することにつながっている既得権益のしがらみを断ち切るとも思えません。

しかし、ここにチャンスがあります。ガバナンスの本質を軸に据え、民主主義の精神を若返らせ、世界規模での国家の地位を再構築するチャンスがあるのです。だからこそ、このコンテストから手を引くという考えは私の頭にはありません。私たちが共に達成できることは計り知れず、揺るぎないコミットメントと、アメリカのために分かち合うビジョンの絶え間ない追求が求められます。

本日、寄付をお願いします。あなたを頼りにしています。

5月3日その2 様々な情報紹介

バイデン大統領は統計的にこの選挙に勝つことはできない。

<https://www.instagram.com/p/C6b2z4qvKPF/>

RFK Jr.のキャンペーンがDNCの挑戦を破り、ハワイの投票枠を確保

https://www.kennedy24.com/kennedy_campaign_wins_dnc_ballot_access_challenge

笑いとカントリー・チューン

カントリー&コメディ・ナイト with RFK Jr.

<https://www.kennedy24.com/country-and-comedy-nashville>

RFK ジュニア、銃の権利に関するスタンスを明らかに：「誰の銃も奪うつもりはない」

https://www.youtube.com/watch?v=G2heLo_8iGM

システム化された人種差別と闘い、ブラック・アメリカンに力を与えるためのRFK ジュニアの包括的プラン

https://www.kennedy24.com/racial_healing

ケネディが石炭産業の破壊的慣行を非難し、クリーン・エネルギーへの転換を促す(2011年のテレビ出演)

<https://www.youtube.com/watch?v=Lb65OY8LLrI>

アムステルダムでの薬物依存症に対する抜本的アプローチ - 米国でも有効か？

https://open.spotify.com/episode/7pQTnTpB22sb1rkHWOOrZW?si=LHF773_0SQCKxU4zoUmn1Q&nd=1&dlsi=f445b2ec3553442e

ロバート・F・ケネディ・ジュニアが中銀デジタル通貨に警鐘を鳴らす理由

彼は、CBDC は行き過ぎた行為の道具として使われる可能性があり、物理的な現金の廃止や金融取引に対する政府の権力の強化につながる可能性があると主張している。

<https://www.youtube.com/watch?v=CHlrF2-ZMGI>

5月3日その3 ホワイトハウスを勝ち取り、アメリカを癒そう！

2024年の大統領選挙が近づくにつれ、一部のメディアや政治評論家たちは、ロバート・F・ケネディ・ジュニアを選挙の「スポイラー」とレッテルを貼ろうとしています。

しかし、最近の分析と世論調査は、RFK ジュニアが正当な候補者としてだけでなく、アメリカの政治情勢をより良いものに変えることができる唯一の候補者として浮上しているという、異なるストーリーを物語っています！私たちの支持者は、なぜRFK ジュニアがアメリカを導くのに最適なのかを正確に知っています。

RFK Jr.は単なる代替案ではなく、現代の差し迫った課題に取り組むために必要なリーダーシップを体現しています。高騰するインフレ、企業独占の終焉、環境保護、終わりのない対外戦争の阻止に焦点を当て、RFK ジュニアはすべてのアメリカ人を優先し、中流階級の成長を促す政策に尽力しているからです。

残り6ヶ月、私たちのメッセージを増幅させ、この勢いをさらに加速させるためには、引き続き皆さまのご支援が必要です。皆様のお力添えにより、私たちはアメリカを取り戻すことができるのです！

5月3日その4 ラベルが私の使命を決めるのではない。あなたが決めるのです！

私は単なる候補者としてではなく、真の変化を求める声として皆さんの前に立っています。多くの人は、私が政治的に右派か左派に当てはまるのか疑問に思っています。ある人は私を保守派と呼び、またある人はリベラル派と呼ぶ。レッテルが私の使命を決めるものではありません。あなたが決めるのです！

私は父や叔父（ジョン・F・ケネディ元大統領）と同様に「古典的リベラル」です。その理由は以下のとおりです。

1. 自由の回復：監視国家の解体。
2. 慢性疾患の流行に終止符を打つ
3. 恵まれない人への支援
4. 移民の管理：安価な労働力流入の規制によって、労働者の公正な条件と賃金の確保
5. 平和へのコミットメント
6. 未来の育成：若者の健康と経済的機会の向上
7. 環境保護
8. 民主主義の強化：政府機関の企業による買収に終止符を打つ
9. 公平性の確保

もしあなたが、この国に対する私のビジョンに共鳴してくださるなら、私とともに立ち上がっていただきたいのです。無所属の候補者である私は、大企業の献金者をすべて遠ざけてしまったため、皆さんのような方々からの少額の献金に頼っています。選挙戦の重要な局面を迎えるにあたり、皆様のご支援はこれまで以上に重要です。私の選挙運動への揺るぎない献身に感謝します。

5月4日その1 5月15日に開催されるRFK Jr.との豪華スターが集う「笑いの夜」ナッシュビル旅行を抽選でプレゼント

ラッセル・ブランド、ロブ・シュナイダー、RFK Jr.、ニコール・シャナハンなど豪華スターが出演するナッシュビルへのVIP旅行を抽選でプレゼント。チーム・ケネディと一緒に、心から笑って、大義を応援しましょう。

<https://www.kennedy24.com/country-and-comedy-sweeps-vip>

5月4日その2 日曜日の祈祷集会のご案内

大きく失敗する勇気を持つ者だけが、大きく成し遂げることができる。歴史そのものを曲げる偉大さを持つ者はほとんどいないだろうが、私たち一人ひとりには、出来事のほんの一部を変えるために働くことができる。」

- ロバート・F・ケネディ

未来の大統領、ロバート・F・ケネディ・ジュニア、未来のファーストレディ、シェリル・ハインズ、未来の副大統領、ニコール・シャナハン、彼らの家族、そして選挙戦のために、統一された祈りの場を作り上げる日曜日に、ぜひご参加ください。

<https://www.youtube.com/@RevWendySilvers/streams>

5月5日その1 Facebookの検閲と闘う - あなたの助けが必要です！

私たちは、言論の自由に対するあからさまな攻撃に直面しています。フェイスブックは、RFK Jr.の生涯を描いた短編映画の投稿と閲覧をユーザーに禁止しています。これは、言論の自由と選挙の公正さに関する深刻な懸念を引き起こすものです。

今日のあなたの行動は極めて重要です。このような検閲行為を記録し、共有することで、言論の自由を守り、私たちの声を確実に届けることができます。

私たちはこの選挙干渉を暴露し、終わらせなければなりません！

5月6日その1

ケネディグッズの紹介

<https://merch.kennedy24.com/collections/viva-kennedy>

5月6日その2

今後のイベントの紹介：<https://www.kennedy24.com/events>

RFK ジュニア：無所属候補にとってのパーフェクト・ストーム

過去200年間で、無所属候補が大統領選で勝利する可能性があるとするれば、それは今です。

従来の主流メディアでさえ、アメリカ人の3分の2がトランプ大統領とバイデン大統領だけの争いを望んでいないことを認めています。そして、今日、アメリカ史上初めて、無党派層と自認する有権者が共和党と民主党の有権者数を上回りました。無党派層は、バイデン大統領やトランプ大統領よりも私を支持しているのです。

その一方で、現在の世論調査では、アメリカ人の約20%が私のことを知らず、私が大統領選に立候補していることも知りません。だから、私の選挙運動について知ってもらうために、いくつかやらなければならないことがあります。この歴史的なキャンペーンをまだ知らない20%のアメリカ人に、私たちのビジョンを紹介するためには、皆様のご支援が不可欠です。アメリカ政治を再定義する勝利のために、今すぐ寄付をお願いします。

5月7日 テキサスは我々の選挙運動にとって手ごわい障害となっている

ロバート・F・ケネディ・ジュニアを次期米国大統領に選出するためのキャンペーンにおいて、私たちは重大な課題に直面しています。テキサス州は、私たちのキャンペーンにとって手強い障害となります。同州の厳しい投票アクセス要件により、大統領選の投票資格を得るのは全米で最も困難なことのひとつです。テキサス州で投票権を確保するためには、皆様のご支援が必要です。

私たちが同州と50州すべてで投票に参加できるようにしてください！一緒にホワイトハウスを勝ち取りましょう！

5月8日その1 さまざまな背景を持つ全国の有権者は、真の変化を求める準備ができている！

ロバート・ケネディ・ジュニアは有権者の支持率調査でリードし続けています！私たちの連合は、社会のさまざまな分野にまたがる多様な個人と団体が構成されており、それぞれが明確な理由でケネディのキャンペーンに引き寄せられているのです。医療の自由活動家、環境保護活動家、市民的自由の擁護者たちが力を合わせ、ロバート・F・ケネディ・ジュニアを大統領候補として支持しています。

チーム・ケネディのメッセージは、今やアメリカ最大の投票ブロックである無党派層の心を掴んでいます。さらに、最近の世論調査では、ロバート・F・ケネディ・ジュニアが最強の大統領候補であることが示されています！今日、寛大な贈り物で民主主義のために行動していただけますか？

5月8日その2

ウェア・ザ・チェンジ us

新着アイテムをいち早くチェック <https://merch.kennedy24.com/collections/recentlyadded>

5月9日その1 ナッシュビルで開催される「笑いの夜」への旅行が当たる最後のチャンス

5月9日その2 意地悪な攻撃を拒否し、真の討論をする時だ

腐敗した DNC マシンがまたやってくれました！今回、ボストンで行われたチーム・ケネディの資金集め集会の外で、DNC（民主党全国委員会）はRFK ジュニアと副大統領候補のニコール・シャハナンを攻撃する卑劣な看板広告を出したのです。

このような恥知らずな攻撃は、ロバート・F・ケネディ・ジュニアが最も人気のある候補者であることを、党のボスが世論調査で知っているからです！私たちのチームは、軍産複合体と戦い、アメリカの価値観を支持します。意地悪な攻撃を拒否し、真の討論をする時が来ました。ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、バイデン大統領といつでもどこでも、重要な問題について喜んで討論します。

5月9日その3

RFK Jr.のための日曜祈りの集いにご参加いただきありがとうございます！

以下は動画へのリンクです：  

<https://www.youtube.com/watch?v=NLV1jsC8HLk>

ソーシャルでフォローしてください：

Ig: [instagram.com/faithatteamkennedy](https://www.instagram.com/faithatteamkennedy)

FB: <https://www.facebook.com/profile.php?id=61558498915011>

X: <https://twitter.com/faithatTK24>

「偉大な精神は、常に凡庸な精神からの激しい反対に遭遇してきた。」～ アルバート・アインシュタイン

「重要なのは、批評家ではなく、強者がいかにつまづいたか、あるいは行為者がどこをもっとうまくやれたかを指摘する人ではない。埃と汗と血に顔を染め、勇敢に努力し、過ちを犯し、何度も何度も挫折する.....最高であれば、最終的に高い業績の勝利を知る者であり、最悪であれば、失敗したとしても、少なくとも大きな挑戦をしながら失敗する者である。」～ セオドア・ルーズベルト

「大きく失敗する勇気を持つ者だけが、大きく成し遂げることができる。歴史そのものを曲げる偉大さを持つ者はほとんどいないだろうが、私たち一人ひとりには、出来事のほんの一部を変えるために働くのだ。」

～ ロバート・F・ケネディ